

令和2年9月4日

保護者の皆様

甲府市立東中学校

校長 鈴木 仁

『第44回 東輝祭』へのご参観について

初秋の候、皆様におかれましては、ますますご健勝にてご活躍のこととお慶び申し上げます。平素から、本校教育の充実と発展のために深いご理解とご協力をいただいておりますことに、心から感謝申し上げます。

さて、本年度も生徒会の最大行事である『第44回東輝祭』の時期が近づいてまいりました。

本年度は、新型コロナウイルスの感染拡大という状況下、多くの諸行事等が中止を余儀なくされている中、東輝祭の開催についても慎重に検討を重ねてまいりました。その結果、プログラムの大幅な変更や削減、取り組みの制限を行いながら学校としてできる限りの感染症対策を講じつつ実施する方向で進めております。当日はリモートによる発表を各自の教室で鑑賞するなど、これまでになく方法も取り入れていきます。

本来ならば、東輝祭当日に来賓や保護者の皆様にご参観いただき、生徒の活躍の様子をご覧いただきたいところではありますが、3密を回避し、感染拡大を防止する観点から誠に遺憾ではございますが、生徒の活動を最優先に考え、来賓や保護者の皆様の東輝祭へのご参観はご遠慮いただくことといたしました。何卒ご理解ご協力をいただけますようお願いいたします。

なお、学校周辺に無断駐車されたり、フェンス越しに人垣ができたりしますと近隣住民の方々のご迷惑になりますので、おやめいただけますようお願いいたします。